

La présidente de l'Argentine remercie la France de son appui dans les négociations sur la dette de son pays



Paris, 20 mars (RHC- PL)- La présidente argentine, Cristina Fernández, a remercié son homologue français, François Hollande, de son appui dans les négociations sur la dette de son pays avec le Club de Paris.

Cristina Fernandez a déclaré que les conversations sur le thème commenceront le 28 mai. Elle a fait référence à l'intense relation culturelle, sociale, politique , commerciale et historique entre l'Argentine et la France.

D'autre part, François Hollande a déclaré que l'Argentine est le troisième partenaire commercial de la France en Amérique du Sud et que les deux pays coopèrent dans des secteurs comme l'énergie, la médecine et l'agronomie.

Au cours de leur rencontre dans la capitale française, les deux chefs d'État ont abordé aussi des questions d'intérêt international , dont l'actuelle situation en Ukraine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/18009-la-presidente-de-largentine-remercie-la-france-de-son-appui-dans-les-negociations-sur-la-dette-de-son-pays>



Radio Habana Cuba